

### Kommende Termine

09. November Spieleabend  
18. November Mathe-Party  
30. November Winterball

## Protokoll der FSR-Sitzung vom 27. Oktober 2021

**Beginn:** 18:20 Uhr

**Ende:** 19:35 Uhr

**Anwesende:** Laurits Blank, Matthias Cala, Lorenzo Conti (ab 18:34), Jakob Gierschmann, Constantin Gurdon, Patrick Haase, Carolin „Caro“ Hartung, Jonas Heintze, Laura Khaze (bis 19:22), Simon Korswird, Daniel Linn, Tami Mannhardt, Benjamin „Benni“ Nettesheim (ab 18:28), Noah Monty (bis 18:25), Elisabeth „Eli“ Reineremann, Julia Rötten, Jessica Scheja, Tobias Schmid, Janna Schmidt, Paul Schmitt (bis 19:17), Justin Schmitz (bis 19:00), Tim Sellenthin, Marc Sowa, Mike Stein, Solveig „Soli“ Tränkner, Jolanda Weygandt, Lilian „Lili“ Witters

**Sitzungsleitung:** Thomas Häbel

**Protokoll:** Anne-Sophie Fleck

### TOP 0: Hallo (18:20 - 18:24)

Thomas eröffnet die Sitzung. Es gibt eine Vorstellungsrunde.

### TOP 1: Berichte (18:24 - 18:31)

**Kisten der Drittfahrt** Laurits und Patrick haben die Kisten mit dem Fahrrad und dem Bollerwagen zum Rewe gebracht. Danke an die beiden! Wir sollten überlegen, ob wir uns ein Lastenfahrrad anschaffen wollen. Ein Thema für die nächste Sitzung.

**Ersti-Rallye** Es waren 60 Leute da. Es folgt noch eine Siegerehrung mit der von der Schnitzeljagd.

**Evaluationsprojektgruppe** Laura berichtet aus der EPG.

**Tutor\*innenschulung** Hat am Samstag stattgefunden. Sie lief gut. Danke an alle Helfenden! Es ist viel Wasser übrig geblieben; man kann sich im Fachschaftsbüro etwas nehmen.

**Protokolle hochladen** Wir wurden von der Fachschaft Informatik gebeten, dass wir unsere Protokolle wieder hochladen. Thomas wird diese Woche Protokolle herumschicken.

**Drachenfelswanderung** Es gab eine Master-Drachenfelswanderung. Sie hat Spaß gemacht.

**Fachschaftenkonferenz** Benni berichtet, siehe FID 947. Am Montag hat Benni auf der FK angesprochen, ob man über sie an die Mensa herantreten kann. Diese haben auf das SP verwiesen, Benni hat also Felix gefragt, ob er das auf der SP-Sitzung ansprechen kann.

**Wasserkocher** Es gibt einen neuen Wasserkocher für den Aufenthaltsraum, danke Soli!

**Zugang zum Hörsaal** Thomas kümmert sich darum, dass wir bald einen Schlüssel für die Wegelerstraße haben oder alternativ die Außentüren für die Sitzung länger aufbleiben.

## TOP 2: Veranstaltungen (18:31- 19:16)

**AWD** Jonathan ist krank; Patrick übernimmt seinen Anwesenheitsdienst morgen. Jakob kann an seinem AWD-Termin nicht mehr; Constantin übernimmt ab jetzt.

**Semesterplan** Es wurde ein Semesterplan erstellt. Es sind weniger Veranstaltungen als in den letzten Präsenzsemestern. Der Spieleabend soll drinnen und draußen stattfinden, der Glüh-WuKA soll nur draußen sein. Bei den Terminen im nächsten Jahr ist schwierig abzusehen, wie bzw. ob die Veranstaltungen wegen Corona stattfinden können. Es fehlt im Semesterplan noch das Pubquiz und das Trinerdische Turnier.

Semesterplan:		
Di	09.11.	Spieleabend
Do	18.11.	Mathe-Party
Di	30.11.	Winter-Ball (NatFak-Festival)
Mo	06.12.	Glüh-WuKA
Mo	20.12.	Weihnachtsfeier
Mi	12.01.	Semester-Rebreak-Breakfast
Di	18.01.	WuKA
Woche	21.02.	Cocktailabend

**SRB** Es wird darüber diskutiert, ob das Semester-Rebreak-Breakfast weiter stattfinden soll. Es wird darum gebeten, dass man sich viel Mühe geben sollte, mehr und andere Menschen als die normalen Fachschaftsveranstaltungsbesuchende anzusprechen. Lili fühlt sich verantwortlich und Marena Richter ist potenzielle Ansprechpartnerin.

**Trinerdisches Turnier** Fabien Nießen und Laurits stehen im Kontakt mit den anderen Fachschaften. Falls das Turnier dieses Semester stattfindet, wird es im Januar sein.

**Pubquiz** Vermutlich irgendwann zwischen Dezember und Februar. Es ist noch nicht sicher, ob das in Präsenz stattfinden kann, da es wenn ein großes Pubquiz wird. Laurits benötigt noch Hilfe:

Räumlichkeit	Fabien Nießen, Paul, Julia
Hygiene	Julia
Technik	Felix?, Simon
Anmeldung	Paul
Design	Felix (???????) <sup>n</sup> , Lili
Korrektur	Erik Sturzenhecker
Getränke, Snacks, Kellner*innen	Laura K., Patrick

**Winterball** Justin ist da und gibt uns Infos. Danke! Der Ball findet in der CAMPO Mensa am 30.11. ab 18 Uhr statt. Zunächst gibt es eine Stunde Tanzkurs, dann den Tanzball und ab 22 bis voraussichtlich 24 Uhr eine Afterparty. Die Karten kosten 10€. Es wird abgeklopft, dass wir Werbung für den Ball machen.

**Game Night Master** Sie wird mit dem Spieleabend zusammengelegt.

**Glüh-WuKA** Dieser soll entweder am 06.12. oder am 10.12. stattfinden. Es wird diskutiert. Per Handzeichen wird abgestimmt, dass der Glüh-WuKA an dem Montag, den 06.12. stattfinden soll.

**Cocktailabend** Das Datum ist noch unklar.

**WuKA** Es wird darum gebeten, den WuKA vom 20.01. vorzuzuschieben, da er nah an den Klausuren liegt. Es wird entschieden, dass der WuKA auf Dienstag, den 18.01. verschoben wird.

Der Semesterplan wird abgeklopft. Zu dem Plan sollen noch die Termine des Gleichstellungsreferates hinzugefügt werden. Anna und Lili kümmern sich darum.

### **TOP 3: Öffentlichkeit (19:16 - 19:27)**

**Klopapier** Es gibt ein neues Klopapier: das November-Klopapier, welches auf Discord zu finden ist. Es wird angemerkt, dass die Küche im Aufenthaltsraum nicht benutzt werden darf – das wird aus dem Klopapier gestrichen. Danke an alle, die beim Klopapier mitgeholfen haben oder Anmerkungen gemacht haben. Das Klopapier wird abgeklopft. Bei dem nächsten Klopapier möchten Jessica (englisches Klopapier), Tobias, Jonas, Caro und Soli helfen.

**FS-Kommunikation** Alle Erstis und sonstigen neuen FS-Menschen, die noch nicht auf Discord oder im E-Mail-Verteiler sind, sollen sich an Julia wenden.

Das Öffentlichkeitsreferat bittet außerdem um Hilfe, da es aktuell etwas unterbesetzt ist. Anne-Sophie wird sich um die Einweisung und weiteres kümmern. Wir sammeln:

**Facebook** Es meldet sich niemand, der auf Facebook wieder aktiver etwas posten möchte.

**Webseite** Jakob, Jolanda und Soli möchten helfen.

**Instagram** Julia möchte nicht mehr für Instagram zuständig sein. Danke an Julia für ihre Arbeit! Caro und Mike möchten helfen.

### **TOP 4: Sonstiges (19:27 - 19:35)**

**Mails** Es gibt viele verschiedenen Mailadressen der Fachschaft. Wenn jemand eine Mailadresse betreut, soll diese Person sich bitte bis in zwei Wochen bei Julia oder Thomas melden. Danach soll aufgeräumt werden.

**Kaution Drittfahrt** Zwanzig Leute haben ihre Kaution noch nicht abgeholt. Heute Abend wird noch einmal eine Mail herumgeschickt, die Drittis haben noch anderthalb Wochen Zeit, ihr Geld abzuholen.

**Sitzungskekse** Auch nächste Woche kann es leider keine geben, da wir im Hörsaal nicht essen dürfen. Ab jetzt werden Menschen wirklich gerügt, die während der Sitzung essen.

**FSV-Sitzung** Nächsten Mittwoch oder Donnerstag findet eine FSV-Sitzung statt. Diese wird höchstwahrscheinlich im kleinen Hörsaal stattfinden.

**Kaution Erstfahrt** Es gibt auch noch viel Kaution der Erstfahrt. Sie bekommen ebenfalls noch eine Mail und können sie in den nächsten zwei Wochen abholen.

**Discord** Es wird gefragt, wie lange Discord noch genutzt werden soll. Da Discord aktuell unser derzeit offizielles Kommunikationsmedium ist, wird die Diskussion verschoben.

Thomas schließt die Sitzung.

---

Thomas Häbel  
Sitzungsleitung

---

Anne-Sophie Fleck  
Protokoll